

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4544
Ciudad Universitaria, 7 de diciembre de 2022

Inauguran sala de lactancia en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales

Fabiola Álvarez Velasco, secretaria General de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y Graciela Quiñones Bahena, directora de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (FDyCS) inauguraron esta mañana una sala de lactancia y de actividades lúdicas en beneficio de madres trabajadoras administrativas, académicas y estudiantes.

La secretaria General destacó que esta es la segunda sala de lactancia con que cuenta el Campus Norte de la Universidad, “es una muestra de la empatía con las madres, por lo que la administración central universitaria está ocupada en atender las necesidades de las mujeres universitarias que son la mayoría en la UAEM”.

Fabiola Álvarez reconoció que hay muchas madres universitarias que no cuentan con un espacio para la atención de sus hijos e hijas, por lo que a la sala de lactancia se agrega el aspecto lúdico en donde se buscará la colaboración de unidades académicas como Comunicación Humana y Psicología, para apoyar con atención psicomotriz, cognitiva y pedagógica a las niñas y niños.

Graciela Quiñones destacó que este aspecto lúdico permitirá recibir a menores de seis años para que puedan jugar, leer algún cuento y realizar diversas actividades recreativas mientras esperan a sus madres y padres.

Quiñones Bahena resaltó la sensibilidad de la administración central universitaria para fomentar la inclusión y atención de los sectores más vulnerables en la institución, como pueden ser las madres solteras, quienes enfrentan la complejidad del cuidado de sus hijas e hijos.

La titular de la FDyCS expresó que esta unidad académica tiene las puertas abiertas y no existe ningún impedimento para que los padres y madres puedan asistir a la Universidad y tomar clases mientras dejan a sus hijas e hijos en un espacio seguro y privado, e invitó a otras unidades académicas vecinas a utilizar este espacio.

“Junto a la Coordinación de Planeación y Administración de la Universidad se realizaron las gestiones para adaptar el espacio, pero además, las y los docentes y trabajadores administrativos, donaron mobiliario infantil para la equipar la sala de lactancia con juguetes, mecedora, portabebé, cuna, mesa de trabajo infantil, entre otras cosas”, dijo Graciela Quiñones.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia